

# Recuerdo de un Baile



Un alegre grupo, en el que destaca la deliciosa figura de Nanuca Sartorius, hija de los Condes de San Luis



Formando un trio juvenil y encantador, Maria Lourdes Paz y Clary Alvarez de Linera, puestas de largo tambien, en dos primeras en el mismo baile

Ante un hermoso jarrón de lirios, Clotilde Martínez Campos luce su belleza y su simpatía. En la citada fiesta hizo también su entrada oficial en sociedad



El «clou» de la fiesta fué la figura fina y casi infantil de Maria de las Angustias Pérez Seoane y Roca de Togores, que por primera vez vestía las galas de mujer para hacer su ingreso en sociedad. Ella, toda hermosura y simpatía, animó durante unas horas a toda una juventud elegante y selecta que acudió a felicitarla. Desde nuestras columnas, nosotros lo hacemos también



La belleza romántica y frágil de María de los Ríos, encuadrada a la perfección por una chimenea y unas flores blancas

